
CORPORATIVO

#OPINIÓN



ROGELIO
VARELA

La Fundación Infantil Ronald McDonald llevó a cabo su Cena de Gala anual, en esta ocasión se destacaron cifras de los programas de esta fundación en México. A nivel apoya a más de 5 millones de niños al año y sólo en México ha atendido a más de 150,000 niños en 20 años de operación, y continua buscando formas creativas para que más personas conozcan sobre su labor, informó **Gabriela Gatica**, directora ejecutiva de la Fundación Ronald McDonald.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM
@CORPO_VARELA